

SIMON HABRAN



Candidat à la Présidence de la locale de Hotton

L'année 2024 a été marquée par des succès et des défis. D'un côté, nous nous réjouissons des excellents résultats du MR à la Province – notamment grâce à notre candidate locale, Laura Debatty – ainsi qu'au niveau régional et fédéral. De l'autre, malgré un bilan satisfaisant, le retour en force de la gauche à l'échelle communale reste une déception, d'autant plus qu'il s'agit d'une des rares exceptions dans notre province.

Cet enseignement est clair : en politique, rien n'est jamais acquis. Nous devons continuer à défendre nos idées avec conviction pour enrichir le débat démocratique.

Nous le constatons chaque jour : sur les réseaux sociaux, les attaques infondées, les fake news et les caricatures simplistes se multiplient. Certains, unis dans une opposition dogmatique, préfèrent discréditer plutôt que débattre. Mais nous refusons de tomber dans ce piètre jeu. Notre engagement repose sur des valeurs claires et essentielles :

- La liberté, sous toutes ses formes, sans concessions ni distorsions ;
- La responsabilité, afin que chacun puisse exprimer mais également assumer ses choix ;
- Une justice sociale fondée sur le travail, la valorisation de l'effort et du mérite, ...

C'est avec cette conviction et cette volonté d'action que je me présente à nouveau à la présidence de notre section locale du MR à Hotton, avec l'ambition de renforcer le lien entre nos membres et leurs représentants à tous les niveaux de pouvoir.

41 ans, marié, père de trois enfants, gestionnaire de projets IT, indépendant dans l'événementiel et conseiller communal, je suis prêt à poursuivre cet engagement avec vous.



Simon Habran